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Matéria publicada na coluna Painel S/A, da Folha de S.Paulo, de 12/05, 
assinada por Joana Cunha, traz entrevista com Marcus Sanchez, vice-
presidente Institucional da EMS. Ele aborda temas como a venda de 
medicamentos na pandemia, desempenho da indústria farmacêutica, 
produção e comercialização da hidroxicloroquina, além de pesquisas 
realizadas com a medicação no país com o apoio da empresa. O espaço foi 
publicado nas edições impressa e online do jornal.

O conteúdo na íntegra está disponível no link (somente para assinantes da 
Folha).
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